
運動会で最高のステージを！ そして、その先の成長を・・・ 
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 第４号    

くすのき 

化ではなく、どん
な力をつけるかと
いうことです。 

 運動会の練習
過程、本番での
取組で得た力を
どう翌日からの生
活に活かしていく
のか・・・。 

合志市立西合志第一小学校     校長  村田典子 

だいじなことをわすれずに 

いつでも 

いっぱい 

ちょうせんしよう 

 いよいよあさってに迫りました。
週間天気予報を毎日チェックし
ながら、お天気が味方してくれま
すように･･･と祈る日々です。 

 全体練習を重ねる中で一体
感やまとまりが見えてきました。開
会式の行進など、ばらばらだった
初日に比べると、「そろえる」意
識と行動が育っています。挨拶
の声にも勢いが出てきました。 

 ご承知のように、運動会は1学
期の一大イベント。時間をかけて
企画をし、日々の練習につなげ
ていきます。その段階で忘れては
ならないのが、ただの行事の消

い決意を感じます。この５、６

年生が下級生を牽引します。 

 本番、79人の子どもたちは

きっと最高の仕上がりで臨んで

くれるはずです。 

 今年のスローガンは、全体を

「最高の運動会にしよう」とし、

学年ごとにも設定しました。 

 １年生：笑顔で 

 ２年生：元気いっぱいに 

 ３年生：一生懸命に 

 ４年生：真剣に 

 ５年生：全力で 

 ６年生：進んで 

 各学年の発達段階に応じた

内容で、５年生「全力で」、

６年生の「進んで」は、まさ

に学校のリーダーとしての強

運動会の撮影等に際してのお願いです 

  運動会等のイベントの際、よく話題になるのが、撮影画像等の公開に伴う問題で
す。ＳＮＳ等にいったん掲載されますと、個人が特定される、広く個人情報が流出す
る等の恐れがあります。個人情報及び肖像権の保護等の観点からも、ＳＮＳ等によ
る公開等はお控えいただきまして、個人で楽しむ範囲に止めていただきますよう、どう
ぞご理解とご協力をお願いします。 

【ハナシノブ】 
 

 桜ノ丘プロジェクト

の代表の高村様が花の

咲く期間、飾ってくだ

さいました。 

 薄紫の可憐な花が、

玄関をさわやかに彩っ

てくれています。心和

みます。 

 野生の数は減少し、

絶滅危惧種に指定され

ている稀少な花とのこ

と。来校時に是非ご鑑

賞下さい。 

 運動会の成功
感動、成就感は
もちろん大切、か
けがえのない思
い出です。 

 そして、その後の
成長も、一緒に
見守っていただけ
ればと思います。 

みんなをまとめて、６年生にとって最高の運

動会にし、絶対に赤団を勝たせます。特に

頑張ることは、みんなで声を出すことです！ 

白団のみんなを大きな声で引っ

張って優勝させます。みんなで

声を出すことを頑張ります！ 

      【団長の二人】  

【応援団の練習風景】  


